

[Le français suit l'anglais](#) | *|IFNOT:ARCHIVE_PAGE|*Email not displaying correctly? [View it in your browser](#).

Le courriel ne s'affiche pas correctement? [Ouvrez le courriel dans votre navigateur.](#)*|END:IF|*



oncat NEWS

Ontario Council on
Articulation and Transfer

Volume 5 - Issue 2
October 2017-18

What's Inside?

[Message from the Executive Director](#)

[ONCAT Project RFPs](#)

[Transfer Advisors Group](#)

[High School Brochure](#)

[Turning Over a New Leaf](#)

[Upcoming Events & Deadlines](#)

[Ontario Credit Transfer in the Spotlight](#)

Project RFPs

Requests for
Proposals on



ONCAT Project RFPs

We've recently released our Requests for Proposals (RFPs) in the areas of Innovative Transfer, Pathway Development, and Research, as well as introduced a new web-based platform for submissions.

We will be hosting live webinars on the following dates: [October 10th \(Pathway Development\)](#), [16th \(Research\)](#), & [18th \(Innovative Transfer\)](#) to walk you through the new system, discuss the new content, and answer any questions you may have. To sign-up, please click on the respective dates.

The final submission deadline for RFPs is **11:59pm November 26, 2017**.

[Read more...](#)

Transfer Advisors Group

Community of Practice



Transfer Advisors Group

We are pleased to be launching a new Community of Practice for Transfer Advisors – a group that will focus on issues that affect the institutions and students they serve, as well as explore possible solutions.

The inaugural meeting will be held in Toronto on October 30, 2017. This full day meeting will include discussions on how to maintain a student focus at busy institutions, a review of the ONTransfer.ca institutional profiles, and the initial development of a terms of reference for the group.

An invitation was sent to all Vice Presidents Academic to select (by **Oct 11**) one representative who works directly with transfer students, and who has a role in advising, particularly with respect to pathways, to attend.

[Read more](#)!

New HIGH SCHOOL Brochure



High School Brochure

We’re excited to have launched our new High School brochure, tailored to students in secondary school who are thinking about their next educational steps.

This new brochure was designed to help explain some of the requirements for College and University studies, with a focus on transfer. We hope this brochure can be a first step in helping to increase understandings of students’ postsecondary options and mobility opportunities.

[View](#) and [order](#) free copies of this resource today!

Have feedback, or ideas for new materials? Contact communications@oncat.ca



Turning Over a New Leaf

New Board Co-Chairs

We are pleased to announce the appointment of the new ONCAT Co-Chairs of the Board, [Cheryl Jensen](#), President and CEO of Algonquin College, and [Rhonda Lenton](#), President and Vice-Chancellor of York University. [Read more!](#)

New Office Space

We officially moved back into our renovated and expanded offices on Sept 18! The new space is a reflection of the expanding and collaborative nature of our work – featuring multi-purpose meeting places, and the space needed for a growing team.

We thank everyone for their patience during the renovation period. Staff are now once again reachable via the phone line, at the extensions listed [here](#).

Message from the Executive Director

With the summer officially wrapped up, it is a fitting moment to reflect on some of the changes that have accompanied the season's conclusion at ONCAT, and where our efforts will be focused over the next few months.

In the last June update, I spoke of the governance and operational changes that would be taking place over the summer months. Accordingly, we are very pleased to share with you the successful appointment of the new ONCAT Co-Chairs; [Cheryl Jensen](#), Algonquin College President and CEO, succeeds Glenn Vollebregt, St. Lawrence College President and CEO, and [Rhonda Lenton](#), York University President and Vice-Chancellor, succeeds Tim McTiernan, UOIT President and Vice-Chancellor. We thank Tim and Glenn deeply for their dedicated leadership and valuable contributions as Co-Chairs over the past years, and likewise look forward to the new guidance Cheryl and Rhonda will provide in shaping the continued progression and growth of ONCAT.



Similarly, we welcome some ONCAT staffing changes which see Alana Wiens take on the role of Policy and Programs Director, and Amy Oziel transition into the role of Operations Coordinator. I would also like to thank a host of supporting staff who have stepped in to provide assistance in areas of operations and communications, during this time.

Not only have we seen changes on our team, but we've also just completed a major office renovation. For six weeks we worked remotely while our office underwent this significant redesign. The new space is a reflection of the expanding and collaborative nature of our work – featuring multi-purpose meeting places, and the room needed for a growing team. I would like to give a special thanks to Alana Wiens, Amy Oziel, Rose Chan, and Suzanne Cunningham who worked well beyond the construction period to ensure a smooth transition.

Of course, a fall update would not be complete without mention of the many conferences and fairs that this time of the year brings. We just finished the Ontario Universities' Fair (OUF), where our presence was the largest to-date, and we look forward to matching that engagement at the upcoming Ontario College Information Fair (OCIF). We always enjoy this time connecting directly with students, parents, guardians, guidance counsellors, and others in the sector, to highlight the options and opportunities available on ONTransfer.ca.

On this note, ONCAT just released the 2017-2018 RFPs for new postsecondary projects in Innovative Transfer, Pathway Development, and Research on credit transfer in Ontario, as well as have begun the process of establishing a new Community of Practice for Transfer Advisors. Included in this e-newsletter youâ€™ll find more information on both of these initiatives.

Lastly, the 7th annual Student Pathways in Higher Education conference has been confirmed for April 16-17, to be held at the Toronto Marriott, Downtown Eaton Centre hotel. Keep an eye out for the call for proposals for conference speakers in the coming weeks.

With a busy next few months ahead of us, I would like to share the ONCAT teamâ€™s enthusiasm and appreciation for all our partners and stakeholders who consistently, and in diverse ways, work to expand mobility opportunities for students across the province. We thank you for your continued support.

Sincerely,



Lia Quickert

*Interim Executive Director
Strategic Communications and Public Affairs Director*

SAVE THE DATE ONCAT Student Pathways in Higher Education Conference

 April 16-17, 2018
 Toronto Marriott, Downtown Eaton Centre



Upcoming Events & Deadlines

- >> [Colleges Ontario Information Fair \(CO\)](#): exhibiting %oÙ; Oct 24-25
- >> [Transfer Advisors Group \(ONCAT\)](#): meeting %oÙ; Oct 30
- >> [Project RFPs \(ONCAT\)](#): deadline %oÙ; 11:59pm Nov 26
- >> [ONTransfer.ca Day \(ONCAT\)](#): event %oÙ; Feb 26
- >> [Student Pathways in HE Conference \(ONCAT\)](#): event %oÙ; April 16-17

Ontario Credit Transfer in the Spotlight

- >> ONCAT: [Cheryl Jensen & Rhonda Lenton Named Co-Chairs of ONCAT](#)
- >> ONCAT: [ONCAT releases Requests for Proposals \(RFPs\)](#)
- >> ONCAT: [Invitation to ONCAT Transfer Advisory Group](#)

Celebrating New Pathways

- >> Loyalist College & York University: [New BEd Pathway Agreement](#)
- >> Fleming College & St. Lawrence College: [New Pathway Agreement](#)
- >> Queenâ€™s University & Fleming College: [Health Sciences Degree Pathway](#)
- >> Lakehead University & Georgian College: [New Joint Degree/Diploma Programs](#)

To feature your new transfer pathway, email communications@oncat.ca

[Back to Top](#)

Ontario Council on Articulation and Transfer

180 Dundas St. West, Suite 1902

Toronto, Ontario M5G 1Z8

Tel: (416) 640-6951

Fax: (416) 640-6959

www.oncat.ca

info@oncat.ca

[Follow us on twitter](#)

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

ONCAT is funded by the Government of Ontario

This email was sent to *|EMAIL|* because you are subscribed to ONCAT News / Nouvelles du CATON.

[If you no longer wish to receive emails please unsubscribe](#)

[Update preferences](#)

[Forward to a friend](#)

[ONCAT privacy policy](#)



Qu'y a-t-il À l'intérieur?

[Message de la directrice générale](#)

[Projet DPs](#)

[Groupe de conseiller en reconnaissance des crédits](#)

[La brochure pour les écoles secondaires](#)

[Une nouvelle page se tourne](#)

[Événements à venir et dates limites](#)

[Plein feu sur la reconnaissance de crédits en Ontario](#)

Projet
Demande de propositions pour **DPs**



DP de projets du CATON

Nous avons récemment publié notre demande de propositions (DP) dans les domaines de l'innovation en matière de transfert, de l'élaboration de parcours de transfert et de la recherche, et nous avons présenté une nouvelle plateforme Web pour les soumissions.

Nous offrirons des webinaires en direct aux dates suivantes : [10 octobre \(élaboration de parcours de transfert\)](#), [16 octobre \(recherche\)](#) et [18 octobre \(innovation en matière de transfert\)](#) afin de vous faire découvrir le nouveau système, de discuter du nouveau contenu et de répondre à vos questions. Pour vous inscrire, veuillez cliquer sur les dates respectives.

La date limite finale pour la soumission dans le cadre de la demande de propositions est le **26 novembre 2017 à 23 h 59**

[En lire davantage...](#)



Groupe de conseillers en reconnaissance de crédits

Nous sommes heureux de lancer une nouvelle communauté de praticiens pour les conseillers en reconnaissance de crédits – un groupe qui se concentrera sur les questions qui touchent les établissements et les étudiants qu'ils accueillent, et qui examinera les solutions possibles.

La réunion d'inauguration aura lieu à Toronto le 30 octobre 2017. Cette réunion comprendra des discussions sur la façon de maintenir l'accent mis sur les étudiants dans les établissements à grand achalandage, un examen des profils des établissements sur le site ONTransfer.ca et l'élaboration initiale du mandat du groupe.

Une invitation a été envoyée à tous les vice-recteurs de l'enseignement afin de sélectionner (avant le **11 octobre**) un représentant pour assister au groupe, lequel travaillera directement avec les étudiants ayant eu recours au transfert et qui occupe un rôle de conseiller, en particulier en rapport avec les parcours de transfert.

[En lire davantage...](#)

Nouvelle ÉCOLES SECONDAIRES brochure



Brochure pour les écoles secondaires

Nous sommes ravis d'avoir lancé notre nouvelle brochure pour les écoles secondaires, conçue spécialement pour les élèves du secondaire qui réfléchissent aux prochaines étapes de leur parcours scolaire.

Cette nouvelle brochure a été conçue pour aider à expliquer certaines des exigences pour les études au collège et à l'université, avec une mention spéciale pour les parcours de transfert. Nous espérons que cette brochure puisse être la première étape pour aider les élèves du secondaire à comprendre quelles sont leurs options de formation postsecondaire et leurs occasions de mobilité.

[Consultez](#) et [commandez](#) des copies gratuites de cette ressource dès aujourd'hui!

Vous avez des commentaires ou des idées par rapport aux nouveaux documents? Prenez contact avec communications@oncat.ca.



Une nouvelle page se tourne

Nouvelles coprésidentes du conseil d'administration

Nous sommes heureux d'annoncer la nomination des nouvelles coprésidentes du conseil d'administration du CATON, [Cheryl Jensen](#), présidente et directrice générale du Collège Algonquin, et [Rhonda Lenton](#), présidente et vice-chancelière de l'Université York. [En lire davantage!](#)

Nouvelle surface de bureaux

Nous sommes officiellement retournés dans nos bureaux rénovés et agrandis le 18 septembre! Le nouvel espace reflète la nature d'expansion et de collaboration de notre travail; nous bénéficions désormais de lieux de réunion multifonctionnels et de tout l'espace nécessaire pour une équipe en pleine croissance.

Nous remercions tout le monde pour sa patience durant la période de rénovations. Vous pouvez désormais rejoindre tous les membres du personnel par téléphone aux postes indiqués [ici](#).

Message de la directrice exécutive

Maintenant que l'été est officiellement terminé, c'est le moment parfait pour réfléchir à certains des changements qui se sont produits à la fin de cette saison au CATON, et de voir ce sur quoi nous nous concentrerons au cours des prochains mois.



Dans la dernière mise à jour de juin, j'ai parlé de la gouvernance et des changements qui seraient apportés au fonctionnement durant l'été. Par conséquent, nous sommes très heureux de partager avec vous la nomination des nouvelles coprésidentes du CATON; [Cheryl Jensen](#), présidente et directrice générale au Collège Algonquin, succède à Glenn Vollebregt, président et directeur général au Collège St. Lawrence, et [Rhonda Lenton](#), présidente et vice-chancelière à l'Université York, succède à Tim McTiernan, président et vice-chancelier de l'UITO. Nous remercions Tim et Glen du fond du cœur pour leur dévouement, leur leadership et leurs contributions précieuses à titre de codirecteurs durant les dernières années. Nous sommes impatients de voir quels changements apporteront Cheryl et Rhonda dans le but de faire progresser et développer le CATON.

De même, nous accueillons les changements apportés au personnel du CATON et souhaitons la bienvenue à Alana Wiens, qui occupera le poste de directrice des politiques et des programmes, et Amy Oziel, qui passe au poste de coordonnatrice des opérations. J'aimerais aussi remercier tous les membres du personnel qui, pendant ce temps, ont tout fait pour offrir leur aide pour ce qui est de l'exploitation et des communications.

Nous avons connu des changements au sein de notre équipe, mais nos bureaux aussi ont subi d'importantes rénovations. Pendant six semaines, nous avons travaillé à distance tandis que nos bureaux subissaient une grande transformation. Le nouvel espace reflète la nature d'expansion et de collaboration de notre travail; nous bénéficions désormais de lieux de réunion multifonctionnels et de tout l'espace nécessaire pour une équipe en pleine croissance. J'aimerais remercier

particulièrement Alana Wiens, Amy Oziel, Rose Chan et Suzanne Cunningham, qui ont travaillé bien au-delà de la période de construction afin d'assurer une transition en douceur.

Bien sûr, une mise à jour d'automne ne serait pas complète sans mentionner les nombreuses conférences et foires que nous apporte cette période de l'année. Nous venons tout juste de terminer la Foire des universités de l'Ontario (OUF), où notre présence était la plus importante de ce jour, et nous sommes impatients de poursuivre notre engagement lors de l'Ontario College Information Fair (OCIF) à venir. Nous apprécions toujours ce temps passé à discuter directement avec les étudiants, les parents, les tuteurs, les conseillers d'orientation et les autres intervenants du secteur, ce qui nous permet de mettre en lumière les options et les occasions offertes au ONTransfer.ca.

Dans cette optique, le CATON vient tout juste de publier les DP 2017-2018 pour les nouveaux projets postsecondaires dans les secteurs de l'innovation en matière de transfert, de collaboration de parcours de transfert et de la recherche sur la reconnaissance de crédits en Ontario. Le CATON a aussi commencé le processus de mise en place d'une nouvelle communauté de praticiens pour les conseillers en reconnaissance de crédits. Vous trouverez dans ce bulletin électronique des renseignements supplémentaires sur ces deux initiatives.

Enfin, la 7e conférence annuelle sur le parcours des étudiants dans les études supérieures aura lieu les 16 et 17 avril au Toronto Marriott Downtown Eaton Centre Hotel. Restez à l'affût pour l'appel de propositions pour les conférenciers dans les semaines à venir.

Puisque les prochains mois s'annoncent occupés, j'aimerais partager avec vous l'enthousiasme et l'appréciation de l'équipe du CATON envers tous nos partenaires et intervenants qui travaillent sans cesse et de diverses façons à élargir les occasions de mobilité pour les étudiants de toute la province. Nous vous remercions pour votre soutien continu.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.



Lia Quickert

Directrice exécutive par intérim

Directrice des communications stratégiques et des affaires publiques

RÉSERVEZ LA DATE

La conférence du CATON sur le parcours des étudiants dans les études supérieures

 16-17 avril 2018  Toronto Marriott downtown eaton centre

Informations à venir et dates limites

>> [Colleges Ontario Information Fair \(CO\)](#) : exposition 24-25 oct.



- >> [Groupe des conseillers en reconnaissance de crédits](#) (CATON) :
r@union %ú; 30 oct.
- >> [DP de projets](#) (CATON) : date limite %ú; 23 h 59, 26 nov.
- >> [Journ@e ONTransfer.ca](#) (CATON) : l@v@nement %ú; 26 f@v.
- >> [Conf@rence sur le parcours des @tudiants en enseignement sup@rieur](#)
(CATON) : l@v@nement %ú; 16-17 avr.

Pleins feux sur la r@connaissance de credits en Ontario

- >> CATON : [Cheryl Jensen et Rhonda Lenton nomm@es copr@sidentes du CATON](#)
- >> CATON: [Le CATON publie des demandes de propositions \(DP\)](#)
- >> CATON: [Invitation au groupe des conseillers en reconnaissance des credits](#)

C@i@bration de nouveaux parcours de transfert

- >> Loyalist College & York University: [Nouvelle entente de parcours de transfert au B.Ed.](#)
- >> Fleming College & St. Lawrence College: [Nouvelle entente de parcours de transfert](#)
- >> Queen@™s University & Fleming College: [Parcours de transfert au grade en sciences de la sant@](#)
- >> Lakehead University & Georgian College: [Nouveaux programmes conjoints grade/dipl@me](#)

Pour pr@senter votre nouveau parcours de transfert, envoyez un courriel @ communications@oncat.ca

[Retour en haut](#)

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario

180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
T@l.: 416 640-6951
T@l@c.: 416 640-6959
www.oncat.ca
info@oncat.ca
[Suivez-nous sur Twitter](#)

Vous @tes un @tudiant qui souhaitez un transfert? Aller @ ONTransfer.ca

CATON est financ@ par le gouvernement de l'Ontario

Ce courriel a @t@ envoy@ @ *EMAILI* parce que vous @tes abonn@ @ ONCAT News / Nouvelles du CATON.

[Si vous ne souhaitez plus recevoir de courriel, pri@re de se d@sabonner](#)
[Mettre @ jour les pr@f@rences](#)
[Envoyer @ un ami](#)

[Politique de confidentialit@ du CATON](#)